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第2435回 2016年9月7日例会報告

【出席報告】 SAA  伊藤 武雄

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

9/ 7 27 23 4 85.19
8/ 17 26 20 6 76.92 3 88.46

会員総数 32名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）
通算出席率 90.72%

＊8/17メーキャップ3名・山本和男会員（地区）
伊藤武雄会員、白𡈽健司会員（理事会）

点 鐘 会長 鎌形芳法

斉 唱 君 が 代

ソ ン グ 四つのテスト

【会長挨拶】 会長 鎌形芳法

【ニコニコボックス】

◇本人誕生日 ・伊藤武雄会員 ・西村頼子会員
・荒木由光会員（８月）
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◇奥様誕生日・槍木勝典会員 ・西村清会員

◇部会対抗ボーリング大会2位 生形健一幹事

こんにちは。９月の第一例会になります。９月はいろ
いろと区切の多い月であると感じます。
２週間ぶりの例会になりますが、「あ～」という間に過
ぎ（会長挨拶がなければ）例会が待ち遠しく諸先輩方
にお会いしたい想いで今日を迎えました。今週月曜日
に埼玉県（熊谷市）に仕事の関係で行ってきました。
TVに暑さ日本一で話題になる場所ですが、現地の方
達は暑さ日本一が最近しばしば他の場所になってしま
いガッカリしているようでもありました。今年は異常気象
の為、台風の進路が異なり１３号が心配です。自然に
対しては黙って受け入れることしかできません。準備す
ることだけで自然が相手ではケンカになりません。夏に
は夏の暑さを楽しみ、冬には寒さを受け入れる。自然
の中で生かされている自身を感じます。
そして、学生は９月から新学期が始まり学生にとって
「夏休み」タイミングの良い休養と思います。登校が

http://www.joy.hi-ho.ne.jp/yachimatarc/


【幹事報告】 幹事 生形健一

◎インターアクト合同会議のご案内
日時：2016年9月13日（火）13時開会
場所：千葉市民会館 第３会議室

◎Ｒ財団100周年記念シンポジウムに合わせた
公共イメージ向上企画協力金のお願い
＊会員一人当たり250円

◎青少年の集いのご案内
日時：2016年9月25日（日）9時30～12時頃
場所：成田国際文化会館

◎地区大会開催に向けてのお知らせ
＊当日はクラブで使用されている名札をお持ち下さい。

◎富津中央ＲＣ創立50周年記念式典のご案内
日時：平成28年11月12日（土）午前11時点鐘
会場：オークラアカデミアパークホテル

◎米山梅吉記念館秋季例祭のご案内
日時：平成28年9月24日（土）14時～
会場：米山梅吉記念館ホール
＊賛助会ご入会のお願い（一人年間 3,000円一口）
＊全国一人100円募金運動のお願い

◎八街市社会福祉大会における被表彰候補者の
推薦についての依頼

◎赤十字活動資金へのご協力のお願い

◎ボーイスカウト千葉県世界スカウトジャンボリー
賛助金のお願い

◎例会変更のお知らせ≪白井ＲＣ≫
9月19日（月）祝日休会
9月26日（月）地区大会振替休会
10月10日（月）祝日休会
10月31日（月）バーベキュー例会18：00点鐘

（ウエストグリーンテニスクラブ）

◎受贈週報等 ・米山梅吉記念館、館報 ・白松の郷
・赤十字ニュースレター
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始まり思春期の子供たちに係わる関係者は大変で
あると思います。不登校・イジメもその一つであり、そ
ういった子供達をゆっくり見守る場・環境が社会には
もう少し必要なのではないかと感じます。社会生活に
おいては更に様々なことが重なり自殺にまで・・・。人
生の中で、自分の意志で決められない事が二つあ
るそうです。一つは生まれてくるとき・もう一つは死ぬ
とき。自ら命を絶つことはしてはいけないことであり、
ちょっと目線・視線を変えることによって、自分の居
場所や必要とされることが見えてくるのではないかと
思います。人生において節目、節目に休養・切り替
えが必要であると考えます。
そういった意味でもロータリークラブの例会は、一
時仕事から離れ価値観を共有できる諸先輩と歓談
できる場であると強く思います。

【理事会報告】 幹事 生形健一

≪報告事項≫
1.会計報告 50周年記念事業収支報告書

2.米山セミナー出席報告（原）

3.八街市社会福祉協議会標語ポスター審査会
出席報告（会長）ポスターの作成依頼

4.９月8日会長幹事会出席

5.その他

≪審議事項≫
1.夏祭り会計報告及びチャリテｨ―について
・売上金31,150円

2.夏まつりの反省
子ども達が沢山集まり賑わっていた。
来年もダーツをやった方が良いと思う。
ロータリークラブの広報があった方が良い
その他

3.地区大会について
・ 25日については車の乗り合わせで行く。

4.地区大会応援スタッフ４名について
山本和男会員、伊藤武雄会員、門倉光正会員
笹川英一会員

5.その他 ロータリー財団100周年記念協力金として
250円×28人＝7,000円を財団へ送金します。



【委員会報告】 会員増強・退会防止委員長
大野 眞里
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【委員会報告】 社会奉仕委員長
平野 雅敏

皆さんこんにちは。地区セミナー並び当クラブ委員
会の報告をさせて頂きます。まず去る9月3日（土）午
後1時から地区の会員増強退会防止セミナーが千葉
市三井ガーデンホテル千葉に於いて開催されました。
当クラブより鎌形会長と私の2名が参加させて頂きま
した。
プログラムは青木ガバナーの挨拶、次に統括委員
長齋藤博昭氏の挨拶、次に委員長高橋潤一氏の挨
拶並びに来賓講師の紹介がありました。
講演は講師2012－13年度国際ロータリー研修リー

ダー桑原茂氏（塩釜ＲＣ）により「カスタマーニーズ」
の演題で約1時間お話を頂きました。
その後17テーブルに分かれ「会員増強・退会防止

に対するクラブの特徴と問題点」というテーマでテー
ブルディスカッションが行われました。私のテーブル
マスターは成田クラブの設楽正行さんが担当されま
した。皆さん方の話を聞いてみますと柏ＲＣなど青年
会議所が有る地域はそれほど苦労せず入会者が有
るそうです。しかし他クラブの多くは増強に対して当ク
ラブと同様苦慮しておられる様でした。
次に当クラブの増強委員会を9月2日（金）、鎌形会

長、生形幹事、高橋ＡＧ、萬来会長エレクト、福田委
員、大野の6名で開催させて頂きました。その中で候
補者を挙げて頂きました。約７～８名が挙がって来ま
したので今後、手分けをして入会のご案内（説明）に
伺いたく思っております。

以上、地区セミナー並びに当クラブ委員会の報
告とさせて頂きます。

夏まつりに大勢参加していただきありがとうござい
ました。今年はダーツ、落花生の袋詰を行いました。
ダーツは子供たちに大人気で行列ができるほどで
した。賞品は松原さんのお嬢様が考え揃えていた
だきました。売上31,150円、原価 37,912円で良かっ
たと思いました。反省点は多々あると思います。来
年に向け会員の知恵をお借りしてより良い夏まつり
にしていきたいと思います。

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwj_4a6my4fPAhWBFpQKHcODACsQjRwIBw&url=http://www.sozai-library.com/keyword/%E3%81%8A%E6%9C%88%E8%A6%8B&psig=AFQjCNEtQXuRYRv32W-Mx82TStoO5xqcPQ&ust=1473692669333597
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広報・ＩＴ委員会／樋渡琢也・糸久仁一・高橋宏一

8月27日（土）千葉商工会議所大ホールにおいて開
催された標記セミナーに参加いたしました。青木ガバ
ナーをはじめ地区役員、各クラブ会長、米山記念奨
学委員長約150名、当クラブから高橋ＡGと私が参加
しました。

【委員会報告】 米山記念奨学委員長
原 弘行 13：30冨委員長の点鐘に始まり、セレモニー後「ロータ

リー米山記念奨学会の現状」を森島監事。冨委員長の
講演「米山記念事業の可能性」では①関東1都6県で会
員一人当たり寄付金が最下位。②寄付参加率は下から
2番目。③全都道府県で一人当たり寄付金は全国平均
を僅か458円上回るとのこと。従って、是非お一人1000
円でも2000円でもニコニコBOXをしたつもりで、出来る
だけ多くの会員の特別寄付をお願いいたしたいとのこと
でした。
その後、「米山奨学生からロータリアンへ」東京米山友
愛クラブ、ギリ ラム様（ネパ－ル出身）および「奨学生
から学友会活動」茨城学友会会長、崔 玉芬様（中国
出身）の講演を聴講しました。
10月は米山月間です。12日には地区から卓話をお

願いしております。また、会員の皆様がいくら今まで寄
付をしているかご報告いたします。よろしくお願いいたし
ます。

国際ロータリー第2790地区
ガバナー 青木 貞雄

ガバナーは、国際ロータリー（ＲＩ）細則第14条 14.020.4.項の規定により、2015年7月30日付けで地区内全ク
ラブに対して2018-19年度ガバナー候補者の推薦を9月5日までに提出するよう要請いたしました。しかし同日
までにクラブからの推薦はありませんでした。
ガバナーは2016年9月6日指名委員会を開催し、指名委員会委員長から、佐倉中央ロータリークラブ所属の
橋岡久太郎君をガバナーノミニー（2018-19年度ガバナー）に選出した旨を、委員会閉会後24時間以内であ
る同日中にＲＩ細則第14条 14.020.6.項の規定により報告を受けました。なお、同クラブからクラブ幹事署名に
よるクラブ推薦書が提出されております。
同項の規定により、指名委員会委員長からの報告通り同君がガバナーノミニーに選出されたことを公表しま
す。
2016年9月8日

経 歴
氏名 橋岡 久太郎（はしおか きゅうたろう）
生年月日 1958年（昭和33年）9月21日生
出身地 東京都
最終学歴 法政大学法学部中退
所属クラブ 佐倉中央ロータリークラブ
職業分類 能楽

ガバナーノミニー（2018-19年度ガバナー）の公表

職 歴
1962年 初舞台
1967年 観世流欧州７カ国演能団参加
1995年 九世 橋岡久太郎 襲名
2004年 観世流橋岡会・舞謠會 主宰


